

Continúa delegación de mujeres cubanas visita a Vietnam



Delegación cubana y dirigentes de la provincia de Ninh Binh. (Fuente: VNA)

Hanoi, 15 mayo (RHC) La delegación de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC), encabezada por su secretaria general, Teresa Amarelle, que realiza a Vietnam desde el jueves último, fueron recibidas hoy por las autoridades de la provincia norteña vietnamita de Ninh Binh.

En la reunión, el presidente del Comité Popular provincial compartió con la delegación cubana sobre el trabajo de mujeres y la promoción de la igualdad de género en la localidad.

Dijo que Ninh Binh desea participar en la implementación de los planes de cooperación entre la Unión de Mujeres de Vietnam y la FMC, especialmente en la promoción de la participación femenina en la política, educación e investigación científica y las actividades para apoyar a las mujeres en el desarrollo

económico, educación y cuidado de las familias.

Por su parte, la funcionaria visitante coincidió con las propuestas de Ninh Binh para promover aún más el papel de las mujeres en la administración de todos los niveles.

Dijo que visitó algunos modelos de educación y desarrollo de economía agrícola asociados con la protección del medio ambiente y las informaciones adquiridas son muy útiles y aplicables en Cuba.

En particular, agregó, el modelo “Mujeres con el medio ambiente”, implementado ampliamente en Ninh Binh, tiene muchos puntos en común con la estrategia de protección ambiental “Tarea de vida” en su país.

Propuso que las dos partes intercambien experiencias en el desarrollo de asociaciones de mujeres.

El mismo día, la delegación visitó y estudió experiencias del modelo educativo en el jardín de infancia Khanh Thanh y el “Mujeres con el medio ambiente” en la comuna homónima, distrito de Yen Khanh.

La delegación de la FMC cumplió durante el fin de semana último un intenso programa de trabajo en la provincia de Hai Phong, que incluyó un homenaje al fundador de la ciudad homónima, general Le Chan, y sendas visitas a la compañía portuaria y al Centro de Cuidado y Amparo Social.

Igualmente intercambió información con el Departamento de Trabajo, Inválidos de Guerra y Asuntos Sociales de la municipalidad con relación a los desafíos que plantea la atención y las soluciones para cuidar y apoyar a los ancianos y personas en circunstancias difíciles.

De regreso a esta urbe, Amarelle y sus acompañantes conocieron el funcionamiento del Centro de la Mujer y el Desarrollo, así como de la labor que realiza en el popular mercado de Dong Xuan una unidad de la Unión Nacional de Mujeres de Vietnam.

Al término de ambos encuentros, la delegación de la FMC se sumó al homenaje organizado por la misión estatal cubana aquí en ocasión de la tradicional celebración por el Día de las Madres.

Durante su estancia en Hanoi, Amarelle y su comitiva fueron recibidas la semana pasada por el presidente de la Asamblea Nacional (Parlamento) de Vietnam, Vuong Dinh Hue, quien ratificó el apoyo de su país a Cuba, especialmente en momentos como el actual cuando existe un contexto internacional muy complejo.

El pueblo vietnamita estará siempre codo a codo con los cubanos, remarcó el líder parlamentario, quien significó que la visita de la delegación de la FMC ocurre en un momento especial, pues están por celebrarse los 60 años de creado el Comité Cubano de Solidaridad con Vietnam del Sur y 50 de la visita del Comandante en Jefe Fidel Castro. (Fuentes:PL/VNA)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/322649-continua-delegacion-de-mujeres-cubanas-visita-a-vietnam>



Radio Habana Cuba